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Protokoll der Regionalversammlung Nord vom 04.03.2018 in Delligsen 
 
Anwesende: 

 Thomas Radmer, Detlef Bastian, Christoph Ihme, Tobias Schleiss (TKG Wolfsburg) 

 Hacky Jüttner, Andreas Hofert, Oliver Gerke, Christian Reymann (TKV Jerze) 

 Aimé Lungela, Max Bartels, Marcus Socha, Berthold Nieder, Dirk Kandziora 
(TFB '77 Drispenstedt) 

 Anna Neumann, Arndt Schotmann (Delligser SC) 

 Robert von Hering, Andreas Thom (SpVgg Balltick Kiel) 

 Guido Johannsen, Lennart Johannsen, Sören Neumann (TFG 80 Buxtehude) 
 
Beginn und Ende: 
  16:40 Uhr bis 17:15 Uhr  (Pause der Pokalqualifikation Nord) 
 
Agenda: 
 TOP 1 
  a) Begrüßung 
  b) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  c) Beschluss der Tagesordnung 
 TOP 2 Rechenschaftsberichte 
 TOP 3 Entlastung des Regionalvorstandes 
 TOP 4 Neuwahl des Regionalvorstandes 
 TOP 5 Berichte und Informationen 
 TOP 6 Vergabe der Nord-Turniere 
 TOP 7 
  a) Anträge zur DTKV-Satzung 
  b) Anträge zur Spielordnung 
  c) Anträge zu den Spielregeln 
 TOP 8 Verschiedenes 
 
TOP 1: 
Nach der Begrüßung durch den Koordinator Nord Christoph Ihme wurde die 
Beschlussfähigkeit festgestellt. Die Tagesordnung wurde vorgestellt. 
 
TOP 2: 
Die 2. Bundesliga Nord/Ost verläuft dank der festen Spieltage ohne Probleme. Die noch 
offenen Spieltage werden ohne Weiteres stattfinden. 
 
Die Regionalliga Nord verläuft in der aktuellen Saison gut. Die neu eingeführten 
Dreierspieltage scheinen gut zu funktionieren. Durch den von Artur Merke erstellten 
Spielplan haben alle Teams in etwa gleiche Entfernungen zu fahren. Am 05. März 2018 sind 
50% aller Spiele absolviert. Terminplanungen für das dritte und vierte Quartal laufen bereits.  
 
Die Verbandsliga Nord verläuft in der aktuellen Saison gut. Vier Spieltage werden in der 
kompletten Saison mit allen vier Mannschaften gespielt. Am 05. März 2018 sind 50% aller 
Spiele absolviert. 
 
Für die Pokalqualifikation Nord meldeten sich insgesamt 11 Mannschaften, von denen 5 
Mannschaften bei den Pokalplayoffs in Balingen vertreten sein werden. Dieser wurde 
erstmalig an einem Tag und einem Ort ausgerichtet. Für das kommende Jahr wird erneut 
dieser Modus gewählt. Sektionsleiter Christoph Ihme wird in den kommenden Wochen den 
Termin für die Pokalqualifikation Nord 2019 veröffentlichen. 
 
TOP 3: 
Der Vorstand wurde entlastet.  
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TOP 4: 
Folgende Neuwahlen fanden statt:           Schema: ( Bestätigung / Enthaltung / Ablehnung ) 
 
Sektionsleiter Nord      Christoph Ihme 
Stimmvergaben     ( 5 / 1 / 0 ) 
 
Koordinator Nord      Christoph Ihme 
Stimmvergaben     ( 5 / 1 / 0 ) 
 
Staffelleiter 2. Bundesliga Nord/Ost    Detlef Bastian 
Stimmvergaben     ( 6 / 0 / 0 ) 
 
Staffelleiter Regionalliga Nord    Christoph Ihme 
Stimmvergaben     ( 6 / 0 / 0 ) 
 
Staffelleiter Verbandsliga Nord    Arndt Schotmann 
Stimmvergaben     ( 6 / 0 / 0 ) 
 
TOP 5: 
Die NDEM wird am 05. Mai 2018 in Bockenem stattfinden. Ausrichter wird der TKV Jerze 
sein.  
 
TOP 6:  
Für die NDEM 2019 liegen Bewerbungen des TKV Jerze und der SpVgg Balltick Kiel vor.  
 
TOP 7: 
Christoph Ihme, TKG Wolfsburg: 
Aktuelle Regel: 1.) Ein Spieler darf den Verein wechseln, solange er selbst und die 
Mannschaft, für die er ursprünglich gemeldet war, noch kein Spiel absolviert haben. 2.) Hat 
die Mannschaft bereits ein Spiel (ohne den betreffenden Spieler) absolviert, so benötigt er 
die Freigabe durch den abgebenden Verein. 3.) Ein Spieler, der ein Spiel in der Liga oder 
Pokal für einen Verein absolviert hat, darf bis zum Ende der laufenden Saison nur für diesen 
Verein Pflichtspiele bestreiten. Diese Regelung gilt für beide Wettbewerbe. 
 
Änderung/Ergänzung: Zwischen Satz 2 und 3 soll folgender Satz als neuer Satz 3 eingefügt 
werden: Ein Rückwechsel (egal zu welchem Zeitpunkt der Saison) zum zuerst abgebenden 
Verein (egal welche Mannschaft) ist nicht möglich. Oder: Es ist nur ein Wechsel pro Saison 
erlaubt. 
 
Erklärung: Durch einen dieser Sätze wird verhindert, dass ein Spieler, welcher bereits 
gemeldet ist (und die Mannschaft evtl. schon gespielt hat) z.B. von der 1. Mannschaft in die 
2. Mannschaft desselben Vereines (runter)wechselt. Ein „Runterwechsel“ ist somit nicht 
mehr möglich. Zurzeit ist ein Runterwechsel möglich, wenn der Spieler zuerst zu einem 
anderen Verein wechselt und dann wieder zurück wechselt; diesmal in die 2. Mannschaft (so 
geschehen in der 2. Bundesliga Süd/West bzw. RL Süd in der Saison 2017/2018). 

 Stimmvergaben: ( 3 / 1 / 2 ) - ANTRAG ANGENOMMEN 
 
Hacky Jüttner, TKV Jerze: 
Die Sektion Ost darf keine Sonderstellung mehr erhalten (Regionalliga)! Entweder starten sie 
als Verbandsliga und der Meister steigt in die Regionalliga Nord auf, oder aber der Meister 
der Regionalliga Ost macht Aufstiegsspiele gegen die Zweitplazierten der anderen 
Regionalligamannschaften. Warum: Jede Mannschaft muss aus der Verbandliga den 
gleichen Weg nach oben bestreiten. Der Osten spart eine ganze Saison für den Weg in die 
2. Bundesliga. Das ist nicht fair für alle anderen Verbandsligamannschaften. 

 Stimmvergaben: ( 6 / 0 / 0 ) - ANTRAG ANGENOMMEN 
 



Regionalversammlung Nord 2018 

 

 
 3 

Oliver Wegener, SpVgg Balltick Kiel:  
Optional montierte Bodenplatte an der Unterseite des Kickergestells zur Feinjustierung der 
Fußhöhe des Schussbeins, ohne das Schussbein ändern zu müssen. Idee ist, dass 
Schussbeine zukünftig länger angefertigt werden, so dass sie im Normalfall zu tief hängen 
und im Filz hängen bleiben würden. Durch die Möglichkeit, einer fest verschraubten Montage 
von zusätzlichen Bodenplatten (Konturnah zur Bodenplatte des Kickers) in unterschiedlichen 
Höhen (abgestuft in 0,1mm-Schritten) wäre eine exakte Justierung der Fußhöhe möglich, 
ohne das Schussbein verändern zu müssen. Die Gesamt-Kickerhöhe muss weiterhin 
eingehalten werden (78mm). Die zusätzliche Bodenplatte darf maximal XX mm dick/hoch 
sein (Maß zur Klärung, denkbar wäre Maximalmaß 1,0mm). Prototyp liegt vor. 

 Stimmvergaben: ( 2 / 0 / 4 ) - ANTRAG ABGELEHNT 
 
Hacky Jüttner, TKV Jerze: 
Antrag: Ab der Saison 2019/20 nur noch mit Dreierteams starten (Pokalspiele). Vorteil: Es 
würden wieder mehr Mannschaften gemeldet werden und die Zeitersparnis bei 
Dreierspieltagen wäre enorm. Das wichtigste wäre natürlich, dass es mehr untere 
Mannschaften gibt und das die Spielklassen wieder größer werden. 

 Stimmvergaben: ( 4 / 0 / 2 ) - ANTRAG ANGENOMMEN 
 
TOP 8: 
Top 8 entfällt. 
 
       Christoph Ihme 

Koordinator Nord 
Sektionsleiter Nord 


